

Nombre del alumno: Cinthia Pérez García

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Enfermería Gerontogeriatrica

Grado: Sexto Cuatrimestre

Grupo: "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de mayo de 2020.

# Concepto

Son considerados como la base fundamental sobre la cual podemos ejercer de manera mas profesional, y eficaz, la medicina. Esto implica una medicina cada vez más influyente con los adultos mayores; es decir, una medicina capaz, eficaz y adaptada a las necesidades de la población actual.

Es a raíz de esto que nace los síndromes geriátricos, como una urgente necesidad de ejercer una medicina más humana, responsable y digna hacia el adulto mayor con una visión suficiente para enfrentar los procesos de la vejez y el envejecimiento.

## SINDROME GERIATRICO

Síndrome geriátrico

Se trata de un conjunto de signos y síntomas habitualmente originados por una o diversas enfermedades que cuentan con una mayor prevalencia en el adulto mayor y que son además, el frecuente origen de incapacidades funcionales, sociales, o incluso, la muerte, debemos considerar la llamada presentación atípica de la enfermedad en el anciano, la cual tiende a manifestar signos y síntomas inespecíficos que representan todo un reto para el medico geriatra, tanto para el diagnostico como para el tratamiento.

 Los adultos mayores de hoy que sufren de diversas enfermedades que amenazan su independencia, por lo que resulta indispensable poner mucha mayor atención por el cuidado de sus patologías y su calidad de vida, pues entender mayor sus propias enfermedades terminara por crear una mejor conciencia sobre como debe enfrentarse sus procesos a fin de seguir disfrutando su anatomía con una calidad de vida deseada. Concepto

El deterioro cognitivo leve es un estadio intermedio entre el deterioro cognitivo esperado debido al envejecimiento normal y el deterioro más grave de la demencia, puede implicar problemas con la memoria, el lenguaje, el pensamiento y el juicio que son mas significativos que los cambios normales con el envejecimiento.

La demencia es un síndrome generalmente de naturaleza crónica o progresiva o caracterizado por el deterioro de la función cognitiva más allá de lo que podría considerarse una consecuencia del envejecimiento normal

Deterioro Cognitivo

Funciones Cognitivas -

La función cognitiva incluye una serie de dominio que pueden estar afectados en mayor o menor intensidad y, en consecuencia, deben ser analizados. La memoria es un conjunto de procesos mentales de orden superior que incluyen la recolección, el almacenamiento y la recuperación de la información. La conceptualización de la memoria comprende la memoria declarativa y la no declarativa.

La inmovilidad es una forma de presentación frecuente de las enfermedades en el anciano y es considerada uno de los grandes síndromes en geriatría. La evolución negativa del inmovilismo puede evitarse con un tratamiento correcto del paciente por el equipo cuidador.

### Definición

Tipos de

inmovilidad

 La inmovilidad en el adulto mayor es la disminución de la capacidad para desempeñar actividades de la vida diaria como consecuencia del deterioro de las funciones motoras, relacionas con el sistema neuro muscular esquelético. Situación que afecta de manera imprescindible la independencia del individuo.

 Se caracteriza por una reducción marcada a la tolerancia del ejercicio, progresiva debilidad muscular, y en caso extremo perdida del automatismo y los reflejos postulares que imposibilitan la de ambulancia.

1.6 La inmovilidad

- 1. Relativa: aquella en la que el anciano lleva una vida sedentaria, pero es capaz de movilizarse con mayor o menor independencia.
- 2. Absoluta: implica estar encarnado en forma crónica estando muy limitada la variabilidad postural.

# Fisiología del envejecimiento

El control postural y la marcha son actividades que precisa de la interacción precisa de coordinación entre la función perceptual sensoria, motricidad, condición física, cognición, y estado de la salud previo asociado a condiciones externas como son la familia y el entorno.